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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet, dass der Breitbandausbau in Stoben begonnen hat. Es 
wird aus Richtung Pudagla und dann weiter in Richtung Benz gearbeitet.

Herr Tesch dankt den Einwohnern, dem Bauhof, Fa. Kies- und Recycling für die Un-
terstützung beim letzten Starkregen in Benz und Reetzow. Am Weg zur Mühle wurden 
kurzfristig 41 t Sand verbaut, um die Befahrbarkeit wieder herzustellen.

Kreisstraßenmeisterei hat die Einfahrt am Wohngebiet unterhalb des Schwalbennes-
tes in Augenschein genommen, auch aufgrund des letzten Starkregenereignis. Ab-
hilfe wurde besprochen und festgelegt. Die Umsetzung stehe allergings noch aus. Der 
Bürgermeister wird hier nochmals nachfragen. 
Problem seien die Hanglagen um das Wohngebiet herum. Das Amt wird gezielt auf 
den umliegenden Grundstücken prüfen, ob das Regenwasser wie in der Landesbau-
ordnung geregelt auf dem eigenen Grundstück versickert wird.

Zur Straßenbeleuchtung liege nun die Genehmigung für Durchörterung der Kreiss-
traße vor. Dann erfolgt die Verlegung des Kabels zur Wilhelm-Böckler-Straße und 
Neuverkabelung der Laternen.

Kindergarten Problematik ??? RS BM???

Herr Schröder – Ergänzung notwendig: die Rohrdachdecker Betge hat auch intensiv 
beim Starkregen geholfen. Das Wasser kommt vom Totenweg, vom Querweg, das 
meiste von den umliegenden Straßen, die bergab in den Ort führen. Diese Ursachen 
müsse die Gemeinde entschärfen. Nicht nur die Grundstückseigentümer müssen et-
was tun, auch die Gemeinde müssen die Ursachen beseitigen.

Im Kirchsteig und im Machnitzweg gäbe es Straßenunterspülungen. Hier hat Herr 
Schröder sich gekümmert, dass dort Granulat eingebaut wurde. Dank hier den Bau-
hofmitarbeitern, die außerhalb der Dienstzeit enorm geholfen haben.

Herr Schröder weiter, Besetzung Ausschüsse. Der Sozialausschuss muss vom Bürger-
meister eingeladen werden, damit dieser sich konstituieren kann und wieder arbeits-
fähig ist.
Ebenfalls auch der Hauptausschuss, dieser hat dieses Jahr noch gar nicht getagt und 
sollte wieder regelmäßig zusammenkommen.


	Niederschriftsauszug

